



吉井中学校通信

～高い志を持ち、心豊かでたくましい生徒の育成～

うきは市立吉井中学校
第 9 号
令和7年7月17日 発行
文責 校長 金子 敬尋

明日は1学期終業式

明日7月18日(金)は1学期の終業式です。入学式、体育祭、中体連ブロック大会など、いろいろなことがあった1学期でした。子どもたちはその度に必死にがんばる姿を見せ、成長を感じさせてくれましたし、また見ている私たちに感動を与えてくれました。子どもたちには、そのようながんばった自分たちを振り返り、今後のさらなる努力の積み上げにつなげてほしいと思っています。特に3年生は運動部の子たちが部活動を終え、これから入試に向けて学習を積んでいきます。持っているエネルギーをそちらでも発揮してほしいと願っています。

そして、夏休みを迎えます。心も身体も健康な時間を過ごし、有意義なものにしてもらいたいです。SNSの問題や、地域でお祭り等があり深夜徘徊や問題行動につながることを心配しています。くれぐれも事故や事件に巻き込まれないようにして、次の登校日には元気な姿を見せてほしいと思っています。学校を長く離れる期間になりますが、保護者の皆様、ご家庭で子どもたちのことをどうぞよろしく願いいたします。何かございましたら学校までご連絡ください。

救急救命講習 2年生が行いました



2年生は7月11日(金)に救急救命講習を行いました。万一の時に備えて、救命措置や応急手当ができるようになるため、消防署員の皆様に来ていただいて体育館で講習会を行いました。当日の体育館内は大変暑い中でしたが、子どもたちは熱心に消防署の方の話を聴いて実技訓練に臨みました。消防署の方も時にはユーモアを交えながら優しく丁寧に子どもたちを指導していただいていたと思います。万一の場合というのがないに越したことはありませんが、もしもの時は落ち着いて学習したことを生かしてもらえればと思います。

筑後地区大会がんばりました

中体連では、ブロック大会を勝ち上がった部が筑後地区大会に臨みました。7月12日(土)・13日(日)に筑後地区大会が行われ、本校からはバスケットボール男子(於:久留米アリーナ)・柔道男子団体戦・個人戦(於:久留米アリーナ柔道場)・剣道男女団体戦(於:県営筑後広域公園体育館)・ソフトボール(於:久留米市東部運動公園)が出場しています。二日間とも大変暑い中で試合が行われ、それ



に負けず子どもたちはよくがんばりました。残念ながら福岡県大会出場は叶いませんでしたが、3年生の最後の大会にふさわしい熱戦を繰り広げることができたのではないのでしょうか。どの部もよく健闘してきました。

終業式が終わり夏休みに入ると、まだ行われていない競技の地区大会が実施されます。地区大会を控えている部は、大会に向けて練習や調整をしっかりと行い、試合では完全燃焼できるようにしてほしいと思っています。



三者面談 暑い中にありがとうございました



7月4日(金)から本日17日(木)まで、全学年で三者面談が行われました。日程は、その中の七日間で行われました。お忙しい中、保護者の方に学校へ来ていただき、学級担任と子どもを交えての面談でした。1学期の学校生活の様子や学習や成績のこと、これから始まる夏休みの過ごし方なことなど、限られた時間の中でお子様に関わる大切な話をしました。特に3年生は、運動部の子は部活動がひと段落し、また文化部の子は部活動をこれからも継続しながら、今後の進路や受験に向けての取り組み方等を三者で考えていったと思います。この三者面談で話したことが、今後の子どもたちの過ごし方につながり、有意義な生活を送ることができるようになれば幸いです。大変暑い中に、保護者の皆様には三者面談で学校までお越しいただき、ありがとうございました。夏季休業中、そして今後ともどうぞよろしく願いいたします。